

Timo und Luna am Strand

Timo, Luna und Papa gehen an den Strand. Papa nimmt eine Luftmatratze mit.

Freudig bläst Timo die Luftmatratze auf. Als Timo fertig ist, sagt er: „Komm Luna, gehen wir ins Meer.“

Papa liegt faul auf der Luftmatratze und liest Zeitung. Schon nach kurzer Zeit schläft er ein.

Als Timo Papa rufen möchte, sieht er, dass dieser eingeschlafen ist. Timo sagt zu Luna: „Komm Luna! Wir spielen diesem Faulpelz einen Streich.“

Leise schleichen sie sich zu Papa heran und ziehen ihn mit der Luftmatratze ins Wasser.

Kurze Zeit später erwacht Papa. Als er sich umschaut, stellt er erschrocken fest, dass er auf dem Meer herum treibt. Am Strand stehen Timo und Luna und können sich vor Lachen kaum mehr halten.

